

L'ACTION FRANÇAISE

5 2 0 0 0

4 € | N° 2883 | 68^e année | Du 3 au 16 avril 2014 | Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois | www.actionfrancaise.net



Un nouvel enfumeur à Matignon...

Page 3

L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE

Crimée :
l'économie d'une guerre p. 2

✓ VIE FRANÇAISE

Élections municipales :
abstention, lepénisation,
recomposition p. 4

Intermittents contre Medef p. 5

École : générations sacrifiées ... p. 5

✓ MONDE

Espagne :
une embellie contrariée p. 6

L'interrogation turque p. 7

Égypte : al-Sissi
brigue la présidence p. 7

✓ IDÉES

La foi contre le féminisme ... p. 10

L'utopie nationale-socialiste ... p. 16

✓ ARTS & LETTRES

Théâtre : Marivaux
illustré par Ronsard p. 11

Entretien avec Camille Galic :
redécouvrir Agatha Christie ... p. 11

Éric Rohmer : un cinéaste
catholique d'avant-garde p. 12

Crimes sans châtiments p. 13

✓ HISTOIRE

La révolution éternelle p. 14

Napoléon
vu par Lionel Jospin p. 14

Salan au soleil couchant p. 14

✓ COMBAT

Regard sur les municipales ... p. 15



Le 53^{ème} genre

LE GENDER était rentré en Occident par la petite porte, celle de la maternelle ; voici qu'il enfonce à nouveau la grande, celle de l'Université. Les lesbiennes féministes hystéro-nihilistes y font leur grande entrée, avec un nouveau Master « *genre et interculturalités* » (ne me demandez pas ce que ce foutoir signifie) sous la bénédiction de notre république crypto-totalitaro-écologico-débile-à-scooter. Dieu merci, on a laissé cela en de bonnes mains. Lesquelles ? Celles de Madame (?) Marie-Hélène Bourcier, un peu sociologue, parfois maître de conférences, mais surtout, entre deux cours d'apprentissage aux moins orthodoxes de ses étudiantes au travestissement saphique en camion-

neuses, experte en catégorisations sémiologiques et ethno-linguistiques à tendance néofreudienne sur Facebook - le vomitorium de la postmodernité. Sur ce tristement célèbre réseau "social", on osait encore impunément nous demander de préciser si l'on était un homme ou une femme. Désormais, si la question demeure la même (avez-vous une formulation alternative ?), la réponse, elle, se décline en cinquante-deux nuances de "genre", car « *les genres, ça sert précisément à sortir du cadre de la différence sexuelle qui correspond au carcan homme-femme générateur d'inégalité* ». Bref, soyons tous des travelos démocrates, faute d'avoir réussi à devenir des écocitoyens non fumeurs en vélib' post-68 ! Car dans cette sinistre nomenclature, vous trouverez toutes les irisations de l'obscénité, le pire

camaïeu des horreurs psychiatrio-judiciaires, le cauchemar intégral des abysses arc-en-ciel, mais en tout cas pas le statut d'hétérosexuel qui s'assume. Non, vous serez "trans" avec ou sans astérisque, attention ça n'a rien à voir, selon que vous aurez bouffé des hormones du sexe opposé ou pas, selon la marque de vos bas résille, selon le rimmel sur votre moustache... Vous ne vous êtes jamais demandé à quel stade vous en étiez de votre inéluctable "transformation" en hamster, en plante d'appartement, en socialiste ? Serais-je moi-même « *cis male, cis man, cisgender male, cisgender man* », ce qui semble désigner avec des pincettes un homme normal ? Je l'ignore, mais je sais que je suis en guerre. □

Flavien Bertran de Balanda

M 01093 - 2883 - F: 4,00 €



« TOUT CE QUI EST NATIONAL EST NÔTRE »